

Un millón de euros para arreglar caminos rurales

JUANJO D. PORTALES

El concejal de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Manzanares, Félix Cano, presentó el proyecto de acondicionamiento de caminos rurales aprobado en la última Junta de Gobierno Local con un presupuesto de 988.400 euros. Se repararán más de cuarenta y dos kilómetros de diecisiete caminos del término manzanareño gracias al plan elaborado conjuntamente por el equipo de gobierno, en especial, por las áreas de obras y medio ambiente.

Félix Cano destacó el trabajo en equipo desarrollado en los últimos meses por los ediles socialistas con el fin de conocer in situ el estado de los caminos rurales del término municipal de Manzanares, comprobar las deficiencias y elaborar un ambicioso plan de acondicionamiento para mejorar esta importante red de vías pecuarias. Fruto de ese trabajo, y del consenso con organizaciones agrarias y agricultores, surge el proyecto aprobado en Junta de Gobierno con un presupuesto de casi un millón de euros.

“Los caminos son también un factor de desarrollo local, permiten un mejor acceso a los servicios y recursos de un pueblo, reducen el daño ambiental y acercan el campo a la ciudad”, manifestó el concejal de Medio Ambiente, quien destacó la sensibilidad del equipo de gobierno con la población rural y con los agricultores destinando 988.400 euros “en un momento como el actual”.

El proyecto municipal que saldrá próximamente a licitación, con un plazo de ejecución de seis meses, reparará 27,3 kilómetros de caminos de primera categoría, 7,6 de segunda y 7,7 kilómetros de caminos de tercera,



Los concejales de obras y medio ambiente comprueban sobre el plano los caminos a arreglar.

con una longitud total de 42.708 metros.

Los caminos de primera categoría a acondicionar en este plan son 1.700 metros del de Membrilla a Santa María, dos kilómetros del camino de Alcázar, otros dos del de los Romeros, 1.300 metros del camino del Trompo, 3.750 metros del de Coca a Casas Viejas, 2.200 del Camino Casa del Rey, 3.700

del Camino del Rojero, 2.800 del de Daimiel a Membrilla, 3.700 metros de camino del Borrego, 3,5 kilómetros del camino de Almagro a Manzanares y 700 metros del de los Toconeros.

El Camino de los Guijos, de 2.200 metros; el carril de las Monjas, de 3.900 metros; y el camino de Monte Viejo, de 1.538 metros, son los caminos de segunda categoría

que se mejorarán. Los de tercera son el carril de la Casa del Hondo (2.100 metros), el camino de la Sucia a Barrunta (2.400 metros), el carril de los Pocillos de Moreno (1.200 metros) y el camino del Pozo de Ferrón (2.020 metros). Los caminos no se asfaltarán. La solución prevista consiste en la limpieza hasta conseguir la anchura de cada categoría de camino.

La biblioteca municipal cerrará un mes y medio

J. J. D. P.

La biblioteca municipal Lope de Vega de Manzanares pondrá en marcha a partir de agosto el carné único de la Red de Bibliotecas Públicas de Castilla-La Mancha. Para ello se incorporará, junto a otras catorce bibliotecas municipales de la región, al catálogo colectivo de la red. La fusión que se llevará a cabo el 15 de junio y el cambio del programa informático de gestión bibliotecaria que supone, conllevan unos trabajos previos, que se están realizando desde el 31 de marzo, y otras tareas posteriores que imprescindiblemente han de hacerse con la biblioteca cerrada y antes de reanudar el servicio de préstamo. Por este motivo, la Biblioteca Municipal Lope de Vega permanecerá cerrada desde el 15 de junio hasta el 31 de julio.

PSOE e IU estarán en el Consejo de Administración de la Empresa Municipal de Vivienda

El Consejo de Administración de la Empresa Municipal de Vivienda de Manzanares, S.A. estará formado por cuatro ediles del Grupo Socialista y por el concejal de Izquierda Unida. Esta propuesta de la alcaldía fue aprobada en el último Pleno ordinario. El grupo popular se abstuvo por no considerar conveniente en este momento crear dicha sociedad.

La seguridad ciudadana vuelve al debate político

Una moción de urgencia presentada al Pleno del Ayuntamiento por el Grupo Popular pidiendo una reunión de la Junta Local de Seguridad volvió a abrir el debate político sobre seguridad ciudadana. El equipo de gobierno dijo que es un asunto que preocupa a todos y resaltó los incrementos policiales que se hacen en consenso con los vecinos afectados. El alcalde dijo al PP que no se puede utilizar este tema para arrancar votos.

El PP dice que el PSOE ha arruinado el campo

El secretario general del PP en Castilla-La Mancha, Vicente Tirado, y la diputada regional, Marisa Soriano, acompañados de la presidenta local del PP, Dolores Serna, comparecieron ante los medios de comunicación para dar a conocer en Manzanares sus propuestas con motivo de las elecciones europeas. Tirado criticó duramente a Barreda y a Zapatero porque, a su juicio, “han arruinado el campo de Castilla-La Mancha”.

Se aprueba una moción de IU contra la homofobia

El Pleno del Ayuntamiento de Manzanares se pronunció a favor de la igualdad de las personas, independientemente de su orientación sexual y asumió las reivindicaciones de reconocimiento de sus derechos de los colectivos de gays, lesbianas y transexuales. Este acuerdo, apoyado por el equipo de gobierno, fue a instancia de una moción de IU que no contó con el apoyo del PP.

ANGAMA
ARTES GRAFICAS

- Diseño, Foto industrial
- Escáner y Filmación alta resolución
- Carteles hasta 100 x 140 cms.
- Revistas, Libros, Catálogos
- Continuo, Talonarios, Carpetas...

ANGAMA
digital

- Tarjetas, Menús, Libros, Carteles A3+...
- Tiradas cortas desde 1 ejemplar
- Desde cualquier programa
- Directamente desde el ordenador
- Entrega en 24 h. en la provincia

B.B. "Larache" - C/ Pedro Muñoz, 1 - 13005 CIUDAD REAL - Telf.: 926 21 01 25 - Fax: 926 21 17 20 - E-mail: angama@cim.es